Сказка Великого Устюга.

                                                  Дед Мороз встречает в гости,
                                                Благословляет  вслед рукой.
                                                           Пока есть дружба, пока все вместе,
                                                                  Мы миром мир свой сделаем добрей.

Трудно найти человека, который бы никогда не получал подарки на Новый год, не ждал Деда Мороза, не писал ему письма или не читал сказки, в которых одним из персонажей был Дед Мороз. Кто из нас не помнит сказку «Морозко», где Дед Мороз одарил подарками падчерицу за ее доброту и внимание к окружающим, а грубую и жадную дочку мачехи наказал – заморозил до смерти.
Я и не мечтал побывать в сказке и встретить живого Деда Мороза пока в октябре 2009 года, в составе команды «Шок» г. Минеральные Воды Ставропольского края, не был приглашен на 3 Всероссийский музыкальный фестиваль школьных команд КВН «Мы доброй сказке сердца отдаем».

15 октября 2009 г.

Сегодня, в 14 часов, мы  приехали в Великий Устюг. На вокзале  нас встретила местная команда «ЧБТ». Первое впечатление было хорошее, его не испортила даже  дождливая погода. Наше пребывание в Великом Устюге началось  с обеда и отдыха, после чего мы пошли знакомиться с другими командами. Лучшие команды регионов России соревновались за главный приз – кубок Деда Мороза. В этом году покорить сердца устюжан и удивить своим творчеством самого Волшебника отважились команды:
«ЧБТ» г. Великий Устюг
«БЭМС» г. Ломоносов Ленинградская область
«Не те люди» г. Котлас
«Стоп-кран» г. Санкт-Петербург
«Икра» г. Вологда
«Всё путём» г. Киров
«Шок» г. Минеральные Воды Ставропольский край.
После знакомства участники команд отправились на репетиции, работали над своими программами  вместе с постоянными редакторами фестиваля Евгением Красновым и Максимом Петряевым. Там пробыли 3 часа. После репетиции ужин, а затем  наша команда пошла в общежитие отдыхать.  
  

  16 октября 2009г.

Прекрасное утро. После завтрака мы отправились  на экскурсию. Первым делом все команды поехали в вотчину Деда Мороза. Там был зоопарк, теплица, отель и река. В зоопарке я видел птиц, лисиц, зайцев, медведей, пони и белок. В теплице было много тропических растений: гранат, ананас, апельсин и многие другие фрукты. После этого мы пошли в дом Деда Мороза. Там нас встретили отлично. Сам Дедушка Мороз вышел к нам. После приветствия нам устроили экскурсию по дому. Мы посетили музей новогодних елок. Там деревья разных видов и размеров. Елки находились повсюду, даже на потолке.  В отдельной комнате расположились рисунки и поделки от детей со всей страны. Еще мы видели гардероб и спальню Деда Мороза. Его кровать огромных размеров с семью подушками, по одной  подушке на каждый день недели. После экскурсии по вотчине мы поехали знакомиться с городом. Великий Устюг - старый русский городок с деревянными домами и  старой церковью. Нас водили на почту Деда Мороза, где мы смогли написать ему письма. На окраине города, на берегу реки, есть камень (говорят, это осколок упавшего метеорита), посидев на котором, можно загадать желание и оно обязательно сбудется.  
Для многих участников фестиваля этот день стал волнительным, потому что на творческую встречу с нами  приехали чемпионы Премьер-лиги, финалисты Высшей лиги Международного союза КВН команда «Триод и диод» из г. Смоленск. Встреча была теплой и веселой, опытные  КВН-щики делились секретами своего мастерства, отвечали на вопросы детей и сами задавали свои вопросы.
На этом закончился  наш второй день пребывания  в Вологодской области.  
   
17 октября 2009 г.

Сегодня был последний день нашего пребывания в Великом Устюге. Он начался как обычно: подъем, зарядка, завтрак… Но все были взволнованы – в 18 часов наша команда «Шок» выступала  в долгожданном и решающем гала-концерте   третьего Всероссийского музыкального фестиваля школьных команд КВН «Мы доброй сказке сердца откроем» на кубок Деда Мороза. Я волновался очень сильно, так как от меня зависело музыкальное оформление нашего выступления. На фестиваль приехала команда «Триод и диод» - победитель Премьер - лиги КВН 2008 со своим бессменным капитаном Максимом Киселевым.  В жюри фестиваля был и сам Дед Мороз, самый что ни на есть настоящий: огромный, с очень крепким рукопожатием и раскатистым басом. Каждой команде он пожелал удачи, вдохновения, и конкурсный просмотр начался.
Полный зал зрителей - любителей телевизионного КВН, и болельщиков выступающих команд.  Я занял место за музыкальным пультом за кулисами,  и выступление началось.  Наша команда была новичком на таком  фестивале. В течение трех часов, пока проходил гала-концерт, я переживал за своих ребят, боялся,  перепутать последовательность музыки или не вовремя  переключиться с одной мелодии на другую.  Но все прошло отлично. Ребята так уверенно себя чувствовали, так убедительно играли свои миниатюры, что в зале никто и не догадался, что мы  впервые на таком  Фестивале. Вот такие чудеса в сказке волшебной случаются!
После искрометных, ярких, громких, музыкальных, а главное, веселых выступлений команд-участников, жюри во главе с Дедушкой Морозом отправились совершать чудеса - определять победителей в трех номинациях и обладателя главного кубка.
А пока жюри совещалось, гости из Смоленска удивляли зрителей своим выступлением. Шутки и миниатюры, были настолько смешными и понятными, что зал гудел от восторга, а искренний смех, казалось, был слышен не только во всем городе Великий Устюг, но и во всем мире.  
Фестивальное время, тем более, волшебное, бежит очень быстро. А потому пришла пора объявлять победителей и вручать им сказочные подарки. Радости нашей команды, а моей особенно, не было предела, когда сказали, что мы стали обладателями главного кубка Деда Мороза, победителями 3-го Всероссийского музыкального фестиваля школьных команд КВН «Мы доброй сказке сердца откроем».  У меня от волнения дрожали руки, ведь в этой победе был и мой вклад. Как приятно, что ты кому-то приносишь пользу!
Чудеса бывают разные. Главное, что они настоящие и приходят к тем, кто их ждет. Теперь и я могу сказать, что видел веселую сказку, хранящуюся в одном из волшебных мешков Деда Мороза.

(Презентация «Tale of Great Ustyug»)









                              Tale of Great Ustyug. 

                                                           Santa Claus greets visitors, 
                                                           Blesses following hand. 
                                                           While there is friendship, we are all together; 
                                                           we’ll make the world kinder. 

            It is hard to find someone who would never have received gifts on New Year's Eve, who did not expect Father Frost, who did not write him letters or read a fairy tales in which a character was Father Frost. Who of us does not remember the fairy tale "Jack Frost," where Father Frost gave gifts to a stepdaughter for her kindness and consideration for others, but a coarse and greedy daughter of the stepmother was punished – he froze her to death. 
           I have never dreamt to go in the fairy tale and meet Father Frost while in October 2009, within the team of "Shock", from the city of Mineral Waters of Stavropol Territory, I was invited to the 3 All-Russian Music Festival school teams KVN "We commend our Heart to a good fairy-tale." 

October 15th, 2009 
           Today, at 14 o'clock, we arrived in Great Ustyug. At the station we were met by a local team “CHBT”. My first impression was good; it was not spoilt even by the rainy weather. Our stay in Great Ustyug began with lunch and rest, and then we went to get acquainted with other teams. The best teams of different regions of Russia competed for the grand prize - a cup of Father Frost. This year they wanted to win the hearts of citizens of Great Ustyug and surprise Great Wizard with their creativity: 
          After that team members went to rehearsals, working on their programs, with regular editors of the festival Yevgeny Krasnov and Maxim Petryaev. They spent 3 hours there. After the rehearsal we had dinner, and then our team went to the hostel to rest. 
  October 16th, 2009. 

            It was a beautiful morning. After breakfast we went on tour. First of all the teams went into the fiefdom of Father Frost. There was a zoo, a greenhouse, a hotel and a river. In the zoo I saw the birds, foxes, hares, bears, ponies and squirrels. In the greenhouse there were a lot of tropical plants: a pomegranate, a pineapple, an orange and many other fruits. After that we went to the house of Father Frost. There we were met perfectly. Father Frost himself met us. After greeting there was a tour about the house. We visited the museum of Christmas trees. There were trees of different species and sizes there. Firs were everywhere, even on the ceiling. In a separate room drawings and crafts made by children from all over the country were arranged. We also saw a dressing room and a bedroom of Father Frost. His bed of huge size with seven pillows (one pillow for each day of the week) was in the bedroom. 
When the excursion about the house was over we went to see interesting places of the city. Great Ustyug is an old Russian town with wooden houses and old church. We were taken to the post office of Father Frost, where we could write him a letter. On the outskirts of the city, on the banks of the river, there is a stone (they say that it is a fragment of a fallen meteorite), sitting on which you can make a wish and it will come true. 
           For many participants of the festival that day was exciting because the champions of the Premier League, the finalists of the International Union's top leagues of KVN team "Transistor and Diode" from Smolensk came to meet with us. The meeting was warm and cheerful, experienced KVN-players shared the secrets of their skill, answered the children’s questions and they themselves asked their questions. 
Our second day in Vologda region ended. 
    

1. October 17th, 2009 

            It was the last day of our stay in Great Ustyug. It started as usual: getting up, exercises, breakfast ... But all were excited: at 6 o’clock p.m. our team «Shock" appeared in the long-awaited and crucial gala concert of the third All-Russian Music Festival school teams KVN "We commend our Heart to a good fairy-tale." 
I was very excited, because I was responsible for the music and sounds of our performance. As I had already mentioned the team "Transistor and Diode" -the winner of Premier - League of KVN 2008 with his permanent captain Maxim Kiselev came to the festival. They didn’t participate, but they were the soul of our meeting. Father Frost himself was in the jury of the festival, the real Father Frost: huge, with a very firm handshake and a booming bass. He wished good luck to every team, inspiration, and the competitive show began. 
The hall was full of audience - fans of the TV KVN teams and fans of teams. I took a place at a music remote control behind the scenes, and the performance began. Our team was a beginner at this festival. During three hours, while a gala concert was held, I was worried about my friends, afraid of confusing the sequence of music or the wrong time to switch from one melody to another. But everything went perfectly. Guys felt so confident, so convincingly played their miniatures, that no one in the hall guessed that we were the beginners at this Festival. These are the wonders of a fairy-tale which can happen! 
After the exhilarating, bright, loud, music, and most importantly, fun performance of the team-members, the jury led by Grandfather Frost went to perform miracles - to determine the winners in three categories and the holder of the main cup. 
And while the jury deliberated guests from Smolensk surprised the audience with their performance. Jokes and miniatures were so funny and understandable that the audience roared with delight and sincere laughter was heard not only throughout the city of Veliky Ustyug, but throughout the world. 
The time of the festival, especially magical, runs very fast. And soon the time to announce the winners and handing them fabulous gifts came. There was no limit for our joy, and my particularly, when they told that we won the top cup of Father Frost, and became the winners of the 3rd All-Russia Festival of Music School Team KVN "We have a good tale of the heart open." My hands trembled with excitement, because this victory was my contribution too. How nice that you have someone to benefit! 
Miracles are different. The main thing is that they are real and come to those who wait for them. Now I can say that I saw a merry tale, kept in a magic bag of Father Frost. 


